

SEÑORA HUMANIDAD

Gran dama, ¿qué te sucede? cuanta pena estás viviendo hoy con esta contingencia que te tomó desprevenida. Estos hijos e hijas tuyas tan capaces y preparados, científicamente muy adelantados... hoy no saben qué hacer.

Ha llegado un intruso que pretende coronarte.

Se corona a un rey, a un triunfador.

Y virus es igual a veneno.

CORONAVIRUS.

¡Una corona con veneno!

Y te encuentra a ti gran dama frágil, desgastada y con tu sistema inmunológico deprimido.

Tus hijas predilectas como la Bella Italia, La Alegre España, La Refinada Francia y La Misteriosa China... están sufriendo... Roma la ciudad eterna... sola como nunca en su historia. ¿Qué sucede querida Humanidad? Tú siempre tan generosa para todos tus hijos... hoy no se ve tu fuerza . Me sorprende que el "intruso" no llega como siempre a atacar a los más débiles y vulnerables de tus hijos.

Ahora se fue con los poderosos, jefes de estado, personas que detentan el poder económico, y que finalmente tienen medios para protegerse, aunque nada es seguro, espero que no llegue en desbandada a tus hijos más débiles, de verdad sería infinitamente doloroso.

Se nos pide extremar precauciones de higiene, no tocarnos para nada, y regresar a nuestro centro, a nuestra casa a nuestra familia y a nosotros mismos.

Toda actividad económica, de servicios etc. se va a paralizar totalmente, más pronto que tarde.

Sabes, te habrás dado cuenta que tenemos un grado superlativo de desarrollo en todos los aspectos, te hacemos la competencia en crear plantas y casi seres vivos. Por esta misma razón nos sorprende el intruso... no tenemos forma científica para defendernos ¡nosotros que lo sabemos todo! Solo recomendaciones prácticas que tenemos fe en que den resultado.

Querida dama, te hemos cuestionado, desafiado y tal vez en nuestra loca carrera por conocer más... te hemos dejado vulnerable.

Esta misma contingencia que hoy vivimos hay quien dice que fue "fabricada" por algunos de tus hijos, no lo sabremos nunca... solo sabemos que el intruso llegó con

una sutil fuerza, casi imperceptible con solo unas diminutas gotitas...y tus hijos caerán.

Te dará gusto saber que por primera vez en mucho tiempo no hay divisiones entre nosotros, todos tenemos miedo y paradójicamente eso nos mantiene unidos. No queremos que este espacio tuyo y nuestro que llámanos mundo se termine... y aunque para algunos es casi el paraíso y para otros un lugar triste y duro.. todos queremos continuar en el camino.

¿Qué nos viene a enseñar "el intruso"? ¿Qué lecciones debemos aprender? ¿por qué llego así de esta manera y hasta dónde será su alcance?

Solo el amor, la generosidad y la solidaridad nos blindarán... empatarnos como seres humanos vernos bio-idénticos... hijos tuyos, hijos de nuestra madre **DISTINGUIDA SEÑORA HUMANIDAD.**

En catástrofes y guerras querida madre, han surgido héroes que todos recordamos por sus hazañas, hoy no será así... hoy todos seremos héroes especialmente tus hijos del sector salud y los demás en nuestro propio espacio, desde nuestra trinchera. Hoy daremos lo mejor de nosotros, lo que hemos aprendido de una madre amorosa para con todos sus hijos, nosotros después de esto ya no seremos los mismos, seremos mejores... ni una guerra fratricida nos había paralizado de esta forma a todos.

Hoy como nunca siento que todos somos uno y la salvación vendrá de nosotros mismos. Solo fortalécete un poco y ayúdanos Sra. Humanidad.. ello hará que esto baste.

PD. Querida Humanidad, estamos en primavera. No queremos coronas, queremos flores.

Catalina González

Abril 2020.